

Cuba et le Parlement européen réaffirment leur volonté d'approfondir les liens



La Havane, 8 mai (RHC) La vice-présidente de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire de Cuba (Parlement), Ana Maria Mari Machado, et le vice-président du Parlement européen, Dimitrios Papadimoulis, ont réaffirmé aujourd'hui leur volonté de resserrer les liens entre les deux organes.

Lors d'une réunion de travail virtuelle, la représentante de Cuba a remercié le député européen de son soutien contre le blocus économique imposé à la nation caribéenne par les États-Unis, selon une note publiée sur le site web de l'Assemblée.

La vice-présidente a également souligné la condamnation de l'inscription de Cuba sur la liste de pays qui parrainent le terrorisme publiée par Washington et la reconnaissance du travail de solidarité du personnel de santé cubain dans la lutte contre la Covid-19.

'Au milieu de la situation internationale complexe, à cause de la pandémie, le blocus contre notre peuple a été renforcé et 243 mesures appliquées par l'ancienne administration américaine sont maintenues en

vigueur', a déclaré la parlementaire.

Pour sa part, Papadimoulis a réaffirmé son soutien constant à la lutte pour la levée de la politique hostile des États-Unis.

Cuba a accompli des progrès significatifs dans plusieurs secteurs pendant 60 ans. Je suis certain que, avec la fin du blocus, vous continuerez à remporter des succès', a-t-il souligné.

Ils ont reconnu le travail accompli par le Groupe informel d'amitié avec Cuba et ses vastes perspectives de travail, et ils ont réaffirmé leur volonté d'approfondir les relations interparlementaires, conformément à l'accord de dialogue politique et de coopération entre l'Union européenne et La Havane.

La députée Yolanda Ferrer Gómez, présidente de la Commission des relations internationales du Parlement cubain, et les ambassadrices de la nation en Belgique, au Luxembourg et dans l'Union européenne, Norma Goicochea, et en Grèce, Zelmys Maria Dominguez, ont également participé à la rencontre.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/256624-cuba-et-le-parlement-europeen-reaffirment-leur-volonte-dapprofondir-les-liens>



Radio Habana Cuba